

# INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



## **ASIGNATURA: Trabajo de Fin de Grado**

Se continúa la realización de los mismos sin novedades administrativas.

Se estima que la entrega de la memoria será entre el 20 y el 30 de junio, a definir en adelante, y la exposición del mismo los días 11, 12 o 13 de julio, también aún por confirmar.

## **ASIGNATURA: Biosensores**

Se han finalizado las prácticas, en las que se ha inmovilizado una enzima en un monolito de TEOS.

Por otro lado, la teoría de la asignatura ha sido acabada, por lo que el resto de clases han sido destinadas a los seminarios individuales, en los que se ha expuesto un analito y un estudio de su aplicación como biosensor. De estas exposiciones se deberá entregar la presentación de PowerPoint al profesor.

## **ASIGNATURA: Biotecnología de alimentos funcionales**

Se ha avanzado con el temario de la asignatura. El profesor ha subido a la página web las presentaciones dadas en clase hasta el momento.

El profesor ha propuesto a los alumnos exponer sus alimentos en la Feria de la Ciencia y la Tecnología (FeCiTEI<sub>x</sub>) en el palacio de congresos, que tuvo lugar los pasados 29 y 30 de abril. Además, propone como actividad complementaria a la asignatura que se realice un vídeo explicativo del producto.

Por otra parte, se ha comenzado con las grabaciones de los alumnos con sus temas en la radio (edificio Atzavares del Campus de Elche). Se pueden consultar los horarios de grabación de cada uno en un anuncio del acceso identificado.

## **ASIGNATURA: Economía y política de la biotecnología**

Se ha seguido impartiendo la teoría, avanzando con los temas de economía y política ambiental, de los cuales ha habido ejercicios en clase.

Se han realizado algunas prácticas, que consisten en el estudio y análisis de textos y gráficos relacionados con la asignatura de forma oral, a modo de debate, en clase.

Se recuerda que los alumnos deben hacer un trabajo, un modelo de negocio aplicando la teoría dada en clase, con las cuentas e intentando convertirlo lo más rentable posible. Este trabajo se entregará a principios de mayo, mientras que los ejercicios y el informe completo de las prácticas se entregarán el día del examen.

## **ASIGNATURA: Marketing en biotecnología**

Se continúa con la teoría. Ha venido una nueva profesora.

A la vuelta de vacaciones se entregó el trabajo sobre “análisis del consumidor”, mientras que el pasado martes 26 de abril se entregaron los trabajos de “decisiones sobre la fijación de precios en un producto” y se realizaron exposiciones por parejas de ambos temas.

Aparte de eso, como no hay examen de la asignatura, se realizan casos prácticos acompañados de un debate relacionado en clase, con el fin de aplicar lo aprendido en la asignatura y relacionar conceptos.

### **ASIGNATURA: Modelos estadísticos**

Se ha continuado impartiendo la teoría.

El profesor ha subido las soluciones de los problemas entregados el mes pasado al acceso personalizado y ha colgado un anuncio con la siguiente tanda a entregar.

Se recuerda a los alumnos que el próximo día 11 de mayo se realizará un parcial de la asignatura (opcional).

### **ASIGNATURA: Patogenicidad microbiana y vacunas**

El día 26 de abril no ha habido clase.

Se ha continuado con el temario. Recordamos que los temas los imparten los alumnos.

El temario materia de examen, cuya guía está disponible en la página web, ha sido finalizado el pasado jueves 28 de abril, por lo que el resto de clases serán impartidas por el profesor con seminarios y debates.

Las prácticas de laboratorio comienzan el mes de mayo.

### **ASIGNATURA: Química orgánica biológica**

No se ha avanzado demasiado con el temario de la asignatura. Se han dado ejercicios de RMN con carbono 13.

Se ha realizado el reparto de los temas de los seminarios, de los cuales se hará una presentación en clase el próximo mes de mayo.

Los días 17 y 19 de abril no hubo clase por falta del profesor. El pasado 28 se recuperó una clase y la otra se recuperará próximamente. El profesor pondrá un anuncio en el acceso.

**FECHA: 01-05-2016**

**ESTUDIANTE ASESOR: Alicia Maciá Valero**